

Auch in diesem Schuljahr gab es zu Schulbeginn wieder eine „Mobile Woche“. In dieser Woche sollen die Kinder der Primaschule möglichst umweltfreundlich zur Schule kommen, d.h. zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller, in Fahrgemeinschaften oder mit dem Bus. Für jeden umweltfreundlichen Schulweg werden Punkte gesammelt, die im Treppenhaus für alle sichtbar aufgeklebt werden.

Obwohl das Wetter die ganze Woche über nicht so toll war, sammelten wir insgesamt 276 umweltfreundliche Schulwege. Das waren 63 % der Schulwege in dieser Woche.

Im Frühjahr werden wir wieder während einer Woche umweltfreundliche Schulwege sammeln, dann hoffentlich aber bei besserem Wetter!

